

ECONOMÍA POLÍTICA DEL CONOCIMIENTO

Director: Sebastián Sztulwark

Integrantes del equipo: Pablo Míguez, Santiago Juncal y Melisa Girard

Resumen

En esta línea de investigación se analizan los procesos de valorización del conocimiento y su impacto en las transformaciones contemporáneas del capitalismo mundial. La Economía Política del Conocimiento supone una integración entre los temas y problemas de investigación de la Economía del Conocimiento, tales como la producción de conocimiento y la apropiación de rentas de innovación en empresas, redes, cadenas y sistemas de innovación, y los de la Economía Política, que focaliza su atención en los cambios de estructura más generales de la economía en tanto sistema mundial.

Diversas corrientes del pensamiento económico heterodoxo han abordado los problemas económicos vinculados al cambio tecnológico y la valorización del conocimiento, por un lado, así como también los procesos de acumulación de capital desde una perspectiva histórica y mundial, por otro.

La Economía Política del Conocimiento intenta integrar de un modo sistemático estas dimensiones de análisis. El estudio concreto del papel del conocimiento en tanto producto, proceso y objeto de acumulación y su impacto sobre los procesos de trabajo, la reestructuración de industrias particulares y los cambios en la jerarquía mundial entre regiones y países, constituye el eje central de esta línea de investigación.